



Mira el video

Identidad asexual



Descripción general

Una persona que se identifica de esta manera no siente atracción sexual. No desea tener relaciones sexuales con otros. Puede tener otros tipos de atracciones. Pero no desea a otras personas de una forma sexual.

Relaciones

Existen muchos tipos de personas asexuales. Algunas desean tener relaciones con otras. Pueden sentirse atraídas por otras personas de un modo no sexual. Pueden sentirse atraídos por la apariencia de otros. Pueden tener sentimientos emocionales o románticos. Es posible que les guste besar y abrazar. Es posible que otros asexuales no tengan estos deseos ni quieran estas cosas. Es posible que disfruten de las amistades pero no de las relaciones.

Diversidad

Los asexuales constituyen un grupo diverso. Se expresan en formas diferentes. Para algunos, es algo privado. Para otros, ser asexual es una parte pública de quienes son. Decidir cómo identificarse y cómo vivir es algo personal y complejo. Cada persona debe decidir qué es lo correcto para ella.

Conclusión

Para obtener más información, hable con su proveedor de atención médica. También puede ponerse en contacto con un grupo de apoyo.